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　熊本県学校事務研究協議会
　　平成19年度      第１回  理事会　議事録                                                                                        　　　　　
　          平成19年6月8日(金)　  於：水前寺共済会館

出席者　会長：川上　　前事務局長：今坂　　新事務局長：坂本　　研究部長：阿部（代理出席）
　　　　理事：久保田（荒玉）　　鶴田（鹿本）　　岩木（菊池）　　土井（阿蘇）　　藤川（熊本）
　　　　　　　中原（上益城）　　平木（八代）　　田中（宇城）　　苗床（人球）　　大窪（水芦）
　　　　　　　荒木（天草）
    　　　事務局員：宮崎・緒方（会計）　塚本・上田（事業）　日野本・大井（総務）
　　　　　　　

１  開会
２  会長挨拶
３  自己紹介
４  経過報告

　議長選出　ローテーションにより　水芦地区　大窪理事　（次回は人球地区　苗床理事）

５  議事
    Ⅰ　平成18年度　事業報告および決算報告
        　１　平成18年度事業報告　
        　２　平成18年度決算報告　
        　３　平成18年度監査報告
        　　・臨時理事会が日曜日に開催されているが、その服務についての質問がありました。
    　　　　昨年度は、旅費は支給されたものの服務はボランティアのような形での出席になってしま　
　　　ったので、今年度からは旅費別途の出張で出席できるようにしたいという説明が、会長か　　　
　らありました。
    　　　・一般会計について、繰越金が多いので、理由をきちんと説明する必要があるという意見　　
　　　がありました。
    　　　・事務必携特別会計については、使い道について議論する必要があるとの意見がありまし　　
　　　た。会長から、21年度の全事研福岡大会で、必要になるかもしれないとの説明がありまし　　　
　た。今後、全事研福岡大会も含めて、その使い道については議論をしていくことになりま　　　　し
た。

  　              
  原案どおり承認されました。→理事会案として総会で承認していただきます。                 

  　              
    
    Ⅱ　平成19年度　役員
            １　会長選考委員会からの報告  　　　会長選考委員長　　上益城地区：中原理事
        　２　平成19年度　役員
        　　　会長（熊本：川上）　渉外担当副会長（熊本：藤川）　研究部担当副会長（八代：平木）
        　　　事務局長（熊本：坂本）　研究部長（阿蘇：藤本）　監事（菊池：今坂・上益城：未定）

                    
  以上の役員を理事会として選出しました。→総会で承認していただきます。                     

                    
    
    　　　　事務局員（八代：日野本・大井）（熊本：塚本・上田）（鹿本：宮崎・緒方）
    　　　　　　　　（熊本：嶋原）（人球：北里）
    　　　　研究部員（荒玉：藤井）（鹿本：守永）（菊池：緒方）（阿蘇：渡邊）（熊本：北村）
    　　　　　　　　（上益城：本田）（宇城：氏原）（八代：志垣）（人球：福永）（水芦：中川）
    　　　　　　　　（天草：阿部）

  　                    
  以上の事務局員、研究部員を理事会として決議をしていただきました。                       

  　                    
    
    Ⅲ　平成19年度　事業計画および予算
        　１　平成19年度事業計画　
        　　・大会の後援を県ＰＴＡ連合会にもお願いしてはどうかとの提案が事務局からありました。
        　　　仕事をすすめていくうえで、地域との繋がりがますます必要になってくる。学校以外への　
　　アピールも必要ではないかという意見があり、今年度は後援申請を行うことになりました。
        　　・分科会のレポートについて、今年度は共同実施に限ったものにしてはどうかとの意見があ　
　　  りました。しかし、すでに各地区とも発表に向けて研究が進んでいるので、今年度は現行　　　  
のままで分科会は行うことになりました。
        　　・来年度から導入される共同実施については、県下の共同実施組織に法整備のバラツキが無い
よう、具体的な提案をしていく必要があります、そのために、県事務研案の要望書や要綱等のひな形を
作成します、という説明が事務局からありました。



        　２　平成19年度会計予算　
  　                                                                          

    理事会として決議をしていただきました。                                                                             
  　                                                                          

        
        Ⅳ　平成19年度　機関運営計画
        　１　理　事　会    
        　２　事務局運営計画　
        　３　研究部活動計画　
        　４　事務局・研究部の業務分担と合同会計画　
    
    Ⅴ　第33回大会基本計画（研究部所管）
        　１　基本計画  
        　　・今年度の行政説明は、県教委のみに依頼をすることが提案されました。
        　２　全体研究会実施計画  
        　　・全体研究会は、共同実施をテーマにパネルディスカッションを行うことが提案され、了解　
　　されました。
        　３    分科会運営要項　
        　　・通常の分科会の他に、組織マネジメントの分科会を設けることが提案され、了解されました
。

  　                                                                
  レポート調査票の提出締め切りは７月３１日です                                                                   

  　                                                                
　
Ⅵ　第33回大会運営計画（事務局所管）
        　１　今年度の大会期日および借用施設  
        　２　大会協力員配置計画  
        　３　大会までのスケジュール  
        　４　参加者証について  

  　                                                
  大会役員ＦＡＸシートの提出締め切りは６月３０日です。                                                   

  　                                                
    
    
    Ⅶ　懸案事項                                                                        
        　１　機構整備の取り組み　
        　２　副会長、事務局長、研究部長の選出方法について  
        　３　総会の運営について
        
    Ⅷ　その他の協議事項
        　１　理事会連絡網について  
        　２　機関会議への出席に関する旅費の取り扱いについて
        　３　ホームページ運用規程について表彰規定について

  　                                                                                                      
    提案どおり承認されました。                                                                                                         

  　                                                                                                      
        　４　表彰規定について

                                                                  
    平成20年度から実施ということで承認されました。                                                                   

                                                                  
        　５　第34回大会について　
        　　・総会と研究大会を分けて実施するかどうか、各地区から意見をいただきました。

  　      
  今年度、全会員にアンケートをとり、それをもとに再度検討することになりました。         

  　      
        　６　その他
　　　　・各地区１レポートについて、  地区での研修の機会が減ってきており、個人に負担がかか　　
　　　っているので、見直す時期ではないかという意見がありました。    
　　　　　各地区１レポートになった経緯について説明がありました。      

  各地区研の研究が主体であるため、原則として、各地区１レポートを継続することで確
  認しました。

　議長解任

        



６  その他連絡事項
        １　会費の納入について………………………７月末日まで
        ２　大会参加費の納入について………………９月末日まで
        ３　全事研会費の納入について………………７月末日まで
        ４　お願い
                　各地区総会資料の提出がまだの地区は次回理事会時にご持参ください（１３部）
        
                                                                            第１回分科会運営会議期日　　８月２４日（金）
                                                                            次  回  理  事  会  期  日　１０月１１日（木）


